

Antrag Nr. 12-O-18-0004
SPD-Fraktion

Betreff:

Beleuchtung am Dorfgemeinschaftshaus

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten, die Straßenbeleuchtung vor und rund um das Dorfgemeinschaftshaus zu überprüfen und ggf. zu erweitern.

Abendliche Veranstaltungen im Dorfgemeinschaftshaus haben gezeigt, dass die Beleuchtung sowohl im Eingangsbereich als auch auf den Wegen um das Dorfgemeinschaftshaus unzureichend ist.

Damit ist die Sicherheit der Besucher in den Zugangsbereichen nicht mehr gewährleistet.

Wiesbaden, 04.04.2012